

## **Bagikan Sembako, Demokrat Ponorogo Tegas Tolak Kenaikan BBM**

**Muh. Nurcholis - PONOROGO.SELARASNEWS.COM**

Sep 9, 2022 - 13:10



*DPC Partai Demokrat Kabupaten Ponorogo melakukan kegiatan Bakti Sosial Di Desa Jonggol, Kecamatan Jambon.  
(Foto : Istimewa)*

PONOROGO - Usai menggelar acara selamat Hari Ulang Tahun (HUT) ke 21, di Dapil 1 tepatnya di Kelurahan Keniten, Kecamatan Ponorogo, Kabupaten Ponorogo, Jatim, Selasa (6/9/2022) malam Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat (PD) Kabupaten Ponorogo juga menggelar Bakti sosial peduli rakyat.

Dipimpin langsung oleh H. Miseri Efendy selaku Ketua DPC PD Kabupaten Ponorogo, rombongan partai berlambang mercy melakukan kegiatan Bakti Sosial Di Desa Jonggol Jambon dan Gelar Budaya Jaran Thek di Lapangan Desa Pandak - Balong, Kamis (8/9/2022).

Selain H. Miseri Efendy tampak juga jajaran Pengurus DPC PD Ponorogo, Fraksi Demokrat DPRD Ponorogo, Sayap PD seperti BMI dan PDRI, Ketua DPAC Jambon dan Balong serta Tim Griya Aspirasi Edhie Baskoro Yudhoyono (EBY) dan Tim Sartono Dhulur Dewe.



Pada kesempatan itu, H. Miseri Efendy menyampaikan bahwa Demokrat Ponorogo secara tegas menolak atas kenaikan harga Bahan Bakar Minyak (BBM) bersubsidi. "Kami berharap pemerintah harus lebih bijaksana dalam membuat kebijakan kenaikan harga BBM dan tolong kebijaksanaan menaikkan BBM ini ditinjau kembali," pinta Kang Ri sapaan akrab Miseri.

Menurutnya, kenaikan harga BBM akan berdampak kenaikan tarif transportasi, sembako dan kebutuhan pokok lainnya kenaikan. "Pemerintah harus mencari solusi dan alternatif," katanya.

Pun, dia mengatakan bahwa kenaikan BBM akan mengakibatkan terjadinya inflasi besar-besaran dengan berkurangnya daya beli masyarakat dan pelaku UMKM yang sangat terkena Dampaknya. "Daya beli masyarakat masih belum pulih akibat pandemi Covid-19. Dan saat ini dibebani lagi dengan kenaikan BBM," tandasnya.

Meskipun harus naik, mestinya bukan saat ekonomi belum stabil seperti saat ini. "Mestinya masih ada cara yang lebih bijaksana untuk mengatasi masalah ini," beber Wakil Ketua DPRD Ponorogo ini.



Lebih lanjut dia menjelaskan bahwa keputusan pemerintah menaikkan harga BBM saat ini sangat melukai hati rakyat. "Apalagi di tengah pemulihan ekonomi yang masih tertatih akibat Pandemi Covid 19 yang berdampak luas jatuhnya derajat kesehatan dan kesejahteraan rakyat," jelasnya.

Masih menurut H. Miseri Efendy memaparkan bahwa pihaknya meminta maaf jika selama rangkaian kegiatan Ulang Tahun Partai Demokrat ini mengganggu aktivitas masyarakat Kabupaten Ponorogo. "Jadi memang ulang tahun Partai Demokrat kami lakukan berbeda. Kami ingin menyapa dan bertemu masyarakat di seluruh Dapil yang ada di Kabupaten Ponorogo termasuk baksos di Desa Jonggol, Kecamatan Jambon ini," tambahnya.



Diungkapkannya, memasuki usia ke 21 ini, Partai Demokrat berterima kasih kepada masyarakat karena terus bersama dan terus mempercayai Partai Demokrat sehingga bisa seperti sekarang ini. "Bahkan kita disurvei beberapa lembaga survey menunjukkan jika kepercayaan masyarakat tinggi, elektabilitas kami juga naik. Dan Demokrat termasuk partai papan atas. Namun kami perlu terus kerja keras melayani masyarakat. Sehingga momentum ulang tahun ini kami gunakan sebagai acara sambung rasa menyapa masyarakat Bumi Reyog," jelasnya. (Muh Nurcholis)